



Por la izquierda, Pilar Serrano durante su pregón. En el centro, reina y damas. A la derecha, Ismael firma autógrafos.

Pilar Serrano y el televisivo Ismael protagonizaron las fiestas de Fátima

La historiadora Pilar Serrano y el televisivo Ismael, primer ganador de "Gran Hermano", protagonizaron las fiestas de la barriada de la Virgen de Fátima, celebradas el 13 y 14 de mayo. Pilar Serrano pronunció el pregón inaugural, con un marcado contenido de homenaje al barrio.

El otro gran protagonista fue Ismael, que animó la velada a base de simpatía. No rehusó autógrafos y se prestó a todo tipo de saludos y fotos con las gentes del barrio, mayores y pequeños.

Ismael coronó a la reina, María Jesús López Ocaña, y colocó las bandas a Gloria Prieto Morales y Aurora Jaime Del-

gado como Damas de Honor. Las fiestas continuaron con una actuación flamenca y la primera verbena.

Al día siguiente se celebró la procesión, la misa y la segunda verbena con el ofrecimiento y puja, que alcanzó una recaudación de 1.738 euros, cien más que el año anterior.



Las cruces de mayo

Las cruces de mayo siguen gozando de cierta tradición en nuestra localidad. Todos los años se visten cruces, no sólo por particulares sino también por algunas instituciones, caso de la Asociación de Mujeres y el Centro de Mayores.

En el primer caso, se vistió una cruz tradicional, y en el segundo una cruz al estilo extremeño. Ambas fueron muy visitadas por la gente, que les cantaban diariamente los populares mayos.



Ligero descenso

El Ofrecimiento a Jesús Rescatado superó los 14.000 euros, pero bajó 468 respecto a 2005

A un total de 14.016 euros, 468 menos que el año anterior, ascendió la recaudación del Ofrecimiento a Nuestro Padre Jesús Rescatado, celebrado el primer domingo de mayo y que, en esta ocasión, estuvo presidido por el buen tiempo.

Los actos comenzaron con la tradicional novena, que se prolongó hasta el día 14, mientras que en la mañana del do-

mingo la banda de cornetas y tambores de la cofradía recorrió las calles de la localidad con la habitual diana floreada.

Tras la solemne misa dominical, salió la imagen de Jesús Rescatado y comenzó el ofertorio, con cantidades tanto en metálico como en múltiples objetos. El más valioso fue un cuadro de Jesús, que alcanzó 500 euros en la puja.